



AVIS À LA BATELLERIE

Code des transports L 4241-3

Publié sur le site : <http://voies-navigables.bretagne.bzh>

Voie navigable : Canal d'Ille et Rance

Titre : Vigilance Inspections subaquatiques - Attention work in progress

Avis n° : 2020 - VIR-B- n°36

du: 10/09/2020

Secteur (bief) : Biefs du Mail (n°1) et St Martin (n°2)

Point(s) kilométrique(s) : du PK 0 + 0 au PK 5 + 000

Fait(s) à signaler :

Les usagers de la voie d'eau sont informés que des inspections subaquatiques d'ouvrages d'arts franchissant le Canal d'Ille et Rance vont avoir lieu à Rennes sur le bief du Mail (n°1) et le bief de St Martin (n°2) du 14 au 28 Septembre 2020. Des plongeurs réaliseront des inspections visuelles des piles des ouvrages d'arts (ponts).

Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance à proximité des ponts, et respecter les consignes qui pourraient être données par les personnes en charge des travaux ou par l'éclusier.

The waterways users are informed that underwater inspections will be run on structures on the "Canal d'Ille et Rance" in Rennes, between lock n°1 (Mail) and lock n°3 (St Grégoire), between Monday 14th and Monday 28th of September 2020. Divers will be checking the state of bridges along the river.

Waterway users are invited to be particularly vigilant near bridges, and to respect the instructions that could be given by the person in charge of the works or by the lock keeper.

La cheffe de la subdivision Vilaine
Canal d'Ille et Rance


Eléonore NADAN

Avis émis par : Subdivision Vilaine, canal d'Ille et Rance